



A l'opposé des Alpes, la Bretagne accueillait également une bien belle épreuve avec le raid du Morbihan. **Fabien Frieuh**, notre seul représentant sur l'ultra et ses 177km, a dû s'arrêter après plus de 138km et plus de 24h de course. **C**

Christelle Girard

, sur le 56km disputé samedi après midi sous la chaleur, termine 5ème au scratch (3ème V1) en 6h00. Enfin sur le raid et ses 87km,

Sandrine Trouinard

se classe 3ème (2ème V1) en 10h02' et les 2 jumelles du jour,

Stéphanie Tarin

et

Nicoletta Massias

finissent ensemble en 11h21

[les photos](#)

,

[Le récit de Sandrine](#)

,

[Le récit de Christelle](#)